
ACTA 386 En la ciudad de Nueva Helvecia a los diecinueve días del mes de abril del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 18.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Julio Naviliat y Nair Ackermann, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta N** 385 es aprobada por unanimidad. 
Notas recibidas: 

1. Mauro Yennerich consulta por trazado de calle al fondo de su terreno padrón 886 de esta 
ciudad. Se consultará con la Dirección de Catastro. 

2. Sarita y Michelle Compañía Teatral confirma el uso de la sala Curbelo los días 11 y 19 de 
mayo. 

3. María Gimena Silva Cabrera solicita canalización de aguas pluviales en Doroteo García y 
Erwin Hodel. Se consultará con Departamento de Obras. 

Concejal Julio Naviliat manifiesta que habría que hacer un relevamiento de la zona porque es 
toda la zona que se inunda. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que en la calle Ruffener no existe cuneta. Habría que hacer 
un .releva.mienío también 
4. Ruth Gastaidi solicita que sea retirada una bolsa llena de escombros y pasto que hace 

tiempo está en su vereda ubicada en 25 de agosto 1032, así también arreglar la vereda. 
5. Liceo de Nueva Helvecia solicita barométrica para dicho centro. Se aprueba y se eleva a 

Acción Social a sus efectos. 
6. Pérez Scremini solicitan la plaza de Los Fundadores para el 11 de mayo por 

hamburgueseada. Se aprueba. 
7. Escuela N° 84 solicitan corte de pasto en su predio. Se aprueba. 
8. María Inés Pereira de Martín presenta preocupación por agua de pluviales que le llegan a su 

casa de terrenos vecinos, ubicada en Dreyer 1333. Se aprueba visitar los vecinos para ver la 
situación. 

9. Vecinos del B° Naviliat comprendido en las calle continuación Colón, Conrado Torres, Alfredo 
Naviliat y Grito de Asencio expresan su preocupación por el puentecito que comunica las 
canchas de baby football dado que al ser inundable retiene ramas y hace retención de aguas 
pluviales. Se pasa al capataz para inspeccionar. 

10. Vecinos del B° Naviliat comprendido en las calle continuación Colón, Conrado Torres, Alfredo 
Naviliat y Grito de Asencio solicitan autorización para corregir el drenaje de la boca de 
tormenta cita en Conrado Torres y Colón. Se pasa al capataz para que inspeccione. 

11. Nora Dreher de Halter presenta nota solicitando limpieza de terreno baldío vecino a su 
propiedad en Martín Odriozola 977. Se hablará con el propietario del mismo. 

Alcalde informa que ha mantenido reunión con Director del Departamento de Obras, Director 
Departamento de Higiene y Servicios, se resolvió enviar un camión más y 80 hs de retro. El bacheo 
por la ciudad lo realizará el municipio con camión y personal propio. 
Concejal Julio Naviliat consulta si no hay plata del Estado por tema de inundación. 
Concejal Milka Shannon apoyo lo planteado por el concejal Naviliat. 
Concejal Julio Naviliat plantea la bajada de la FM comunitaria en esa zona los caños están rotos y el 
agua brota. Alcalde manifiesta que se está trabajando en esa zona. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que por ser representante del sector del Intendente en el 
Municipio se comunicó con él por el tema tratado con anterioridad sobre el uso de las obrps„ 
realizadas en la ciudad, por parte de la Intendencia por los integrantes de la lista 3904 que apoyfi af; 
Guillermo Rodríguez como candidato a intendente. Le informó que iba a hablar con los involucraÉ?^' 
para" que no volviera a suceder y solicitó que esperaran para enviar la nota. Se aprueba mantenfflcloí 
en carpeta. También manifiesta no haber podido concurrir a la reinauguración del mirador del t a n ^ e 
de OSE por tema laboral, pero que lo visitó con anterioridad. ^ 
Concejal Julio Naviliat solicita saber cuánto se invirtió en el mismo, mejorar tema seguridad y colocar 
un cartel indicatorio de los lugares a ver. 
Concejal Julio Naviliat consulta por el queso del árbol Cantonal que se encuentra en Avenida Batlle 
y Ordóñez. Propone llamar a quien lo realizó a sesión. Se resuelve tratar el tema en la pr^ximj 
sesión. 
Siendo la hora 19.40-saiev^nta la>6^ión q/ledando fijada la próxima sesión para el día vi 
mayo hora 1 9 . 0 ^ 2 ^ ^ : ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ po^n&¿^^^^^ 


